

MAX LUKSIC LIDERARÁ RED SANITARIA REGIONAL



De viaje estuvo en los últimos días Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba, en Brasil y Ecuador, para participar en distintos eventos que congregaron a diversas autoridades de Latinoamérica, en uno de los cuales arribó a un cargo regional.

En su periplo en Río de Janeiro, acudió a un encuentro de Flacma, la Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y Asociaciones Municipalistas, instancia en que Luksic fue electo presidente internacional de la Red Latinoamericana de Ciudades por la Salud, para el período 2025-2026. En Chile, Luksic ya fue electo como presidente de la comisión de Salud de la Asociación Chilena de Municipalidades (Achm).

Flacma es una organización internacional que representa a más de 16 mil gobiernos locales en América Latina y el Caribe. Fundada en 1981 en Quito, Ecuador, la entidad actúa como la voz del municipalismo latinoamericano. Compuesta por alcaldes, intendentes, prefectos, presidentes municipales o asociaciones de gobiernos locales de América Latina y el Caribe -entre sus miembros está la Achm de Chile, así como la Federación Argentina de Municipios y la Confederação Nacional de Municípios de Brasil-, la entidad busca promover la cooperación entre ciudades y asociaciones de gobiernos locales, e intercambiar experiencias para potenciar la gestión municipal.

Luego esta semana Luksic viajó a Quito, Ecuador, donde participó de un seminario organizado por la Cepal. Allí se reunió con el alcalde de San Salvador, Mario Durán -muy vinculado a proyectos de seguridad en su país- y también con el BID y la CAF para ver líneas de financiamiento para proyectos municipales.